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اكد النائب صلاح خورشيد على ان  الاداء الحكومي 
هو انطلاقة وفي كل ازمــة تصير الجانب التنفيذي 
دائما يتقدم على الجانب التشريعي وممكن كان هناك 
بعض الشو الاعلامي لبعض الوزراء بس بشكل عام 

ادائهم جيد.
واضــاف خورشيد التجارة أخذت دور مو دورها 
ولفت خورشيد الــى ان العجز فــي الميزانية وارد 
ومتحقق وقد يتفاقم اذا لم نضع الحلول الصحيحة ، 

خصوصا وانه لا يوجد لدينا خلية أزمات.
ــلاح خــورشــيــد: فــي دور انعقاد سابق  وقــال ص
كنت مع قانون الدين العام وكان تصويتي معه اما 
الآن ومــع كل هــذا التسيب والفشل في إدارة الملف 

الاقتصادي أنا ضد قانون الدين العام الجديد.
=وأضاف خورشيد نحن في ازمة وظرف استثنائي 
وأعتقد ان وزير المالية براك الشيتان كان موفقا في 
ثلاثة قرارات هي الاستعانة بالأموال الموجودة بالنفط 
ووقــف الاتحــاد بين البنكين والتأمينات الاجتماعية 

وكذلك ايقافه بعض القرارات غير المستحقة.
وقــال  خورشيد ان ضد الاصــلاح الاقتصادي  اذا 

صلاح خورشيد مس جيب المواطن مهما كان.

خورشيد: »التجارة« أخذت دوراً ليس دورها

ريا�ض عواد 

قال النائب عدنان عبدالصمد منذ سنوات عدة و 
نحن نطالب بتحويل الارباح المحتجزة لدى المؤسسات 
المستقلة و من ضمنها »البترول« لانــه لم يكن يتم 

استثمارها في مشاريع إنتاجية
وأضــاف عبدالصمد في الحساب الختامي الأخير 
لمؤسسة البترول تم الاتفاق على تحويل ارباحها 
المحتجزة الى خزينة الدولة و نتيجة لما يتم تداوله عن 
العجز المالي في ميزانية الدولة فستذهب هذه الاموال 

لتدعيم الاحتياطي العام الذي يمول عجز الميزانية
وقــال عبدالصمد تهديد مجلس ادارة »البترول« 
بالاستقالة مستغرب جداً علماً انني غير متأكد من هذا 
الموضوع ، والادعــاء بوجود مشاريع نفطية مردود 
ــوال  عليه لأنها ليست مشاريع عاجلة كما ان الام

المحتجزة تودع في ودائع لفترات طويلة
وأضـــاف عبدالصمد يجب على مجلس الـــوزراء 
ــور التي يدور  تشكيل لجنة حيادية لبحث كل الام
حولها جــدل فــي المؤسسة علما ان لجنة التحقيق 
البرلمانية توصلت الى ملاحظات تؤكد صحة كلامي 
، ونطالب اللجنة بالتحقيق فيما ذكــره وزيــر النفط 
عن خسائر متوقعة في المؤسسة بعد تحويل ارباحها 

المحتجزة
وأكد عبدالصمد على ان خمسة مليارات دينار لدى 
هيئة الاستثمار تقوم باستثمارها نيابة عن البترول 
وبامكان المؤسسة استردادها اذا ارادت وهذا دليل اخر 
على ان المؤسسة ليست في حاجة الى الاموال ويجب 
ان يكون لوزير المالية موقف داخــل مجلس الــوزراء 

دفاعاً عن قراره الذي ندعمه وكان المجلس يطالب فيه.

عبدالصمد: تهديد مجلس إدارة 
»البترول« بالاستقالة مستغرب جداً 

المطيري: على مؤسسات الدولة
 تحويل أرباحها لخزينة الدولة 

ماجد المطيري 

قال النائب ماجد 
المطيري : تلويح 
ـــاء مجلس  ـــض اع
إدارة »البترول« 
بــالاســتــقــالــة غير 
مبرر واحتجاجهم 
ـــل  ـــوي ــــى تح ــــل ع
الأربــاح المحتجزة 
ــة  ــس ــؤس لـــــدى الم
ـــارب 7  ـــق الـــتـــي ت
مــلــيــارات ديــنــار 
للخزانة العامة 
لــــلــــدولــــة لــيــس 
منطقيا خصوصا 
فــي هــذه الظروف 
الاستثنائية التي 
ـــن كل  تــتــطــلــب م
مؤسسات الدولة 
ــل الاربــــاح  ــوي تح

المحتجزة لديها.

ال��وزراء  مجلس  على  الحجرف: 
دعم خطة وزير المالية 

لدعم الاحتياطي العام 

مبارك الحجرف 

طالب النائب مبارك 
الحـــجـــرف مـــن سمو  
ــوزراء  بدعم  رئيس ال
الخطوة التي قام بها 
وزيــر المالية من أجل 
دعم الاحتياطي العام 
للدولة والــتــي يجب 
أن تعقبها خــطــوات 
أخرى لتحصيل كافة 
المبالغ المحتجزة لدى 
الــــوزارات والهيئات 

المختلفة
 خاصةً وأن الوضع 
الحـــــالـــــي لا يــقــبــل 
أنصاف الحلول حيث 
أنها أموال عامة ونحن 

المسؤولين عنها .

الكندري: هناك مشكلة بالملف الاقتصادي 
وبعض الوزراء »لازم يستريحون«

قال النائب عبدالله الكندري : هناك ضــرورة ملحة 
وعاجلة للنظر في اوضــاع الذين انقطعت أعمالهم ولا 
يستلمون رواتب في ظل هذه الازمة حيث أنهم بحاجة 
الى المساعدة بأسرع وقــت. وأضــاف الكندري تقدمنا 
باقتراح ينص على عدم اخلاء السكن اذا تخلف المستأجر 
عن سداد الأجرة المستحقة خلال فترة تعطيل او وقف 
العمل التي حددها مجلس الوزراء وهذا احد الحلول التي 
تساهم في تخفيف الاوضــاع السيئة التي يعيشها من 
لا يستلم راتبا في هذه الازمة. وقال عبدالله الكندري  : 
اقتراحنا يهدف الى حماية الأمن العام لأن الحكم باخلاء 
من لم يسدد الايجار ينذر بكارثة اجتماعية تزيد من 
الصعوبات التي تواجهها الدولة ، وبالتأكيد فإن القانون 
لا يخل بحق المؤجر بتلك الأجــرة كونها مقابلا لانتفاع 
المستأجر بالسكن. واشاد عبدالله الكندري باجراءات 
وزير الصحة حتى هذه اللحظة وجميع المخاوف التي 

حذرنا منها حصلت
وقال  الكندري: فيه مشكلة حقيقية بالملف الاقتصادي 

عبدالله الكندري وبعض الوزراء لازم يستريحون

عدنان عبدالصمد 


